## 春期大分県二輪車安全運転講習会(R5.4.23)アンケート

## (感想)

- ・クローズドコースで、普段運転したくてもできない乗り方ができ、貴重な経験ができました。 しばらく乗らないと基本って忘れますね。また機会があれば参加したいです。
- ・免許取得時の初心に戻り基礎が練習できてよかった。(コーンスラローム・急制動は普段 はなかなか体験できない)
- ・楽しく講習会を受けることが出来ました。指導員の方、白バイ隊員のアドバイスが明確で 試してみると、前よりも上手にバイク操作が出来るようになりました。講習会の開催頻度を 増やしてもらえると助かります。丁寧な指導して下さりありがとうございました。
- ・去年初めて参加して、良い練習になったのと、今年に入ってほとんど乗っていなかったので、体ならしにブレーキや目線をちゃんと意識して動かすと、ずいぶん違うと感じました。 インスタやフェイスブックから申し込みたいと思ってもなかなか必要書類や必要なサイト にたどり着きにくいと感じました。
- ・いつもフレンドリーに教えていただいてとても勉強になります。本講習会を知らない人に も教えてあげたいと思います。
- ・2回目の参加です。前回は免許取得から間もない時だったので十分に理解できないところもありましたが、今回はバイクに乗って1年が経っており、日頃の疑問点や勘違いして操縦していた点を指導、ご教示いただき、少しは技量向上できたと思っています。また、最近では速さよりも如何に安全に乗るかが大切であることを再認識するようになり、その面でも今回の講習はとてもためになりました。ありがとうございました。これからも機会があるたびに安全意識と技量向上のため、参加継続したいと思います。
- ・最初に受付が遅れてしまい、開始が遅くなりご迷惑をおかけしました。すみませんでした。 私は、二輪指導員を目指し、現在練習中で、頭では分かっていても、体の使い方がよくわからないと言うことは教習生と一緒でした。ただ、今日の講習を通じて、以前の指導と繋がる所が多々あり、大変勉強になりました。講師の方もやさしくとても分かりやすかったです。 また、機会があれば参加させてください。ありがとうございました。
- ・運転技術の向上と楽しいバイクライフを送るための指導に大変お世話になりました。今後 も機会があれば参加しようと思います。

- ・本日、2回目の受講をさせていただきました。先回に初めてということもあり、緊張したなかでの受講と異なり、いくらかリラックスできたかと思います。しかしながら、自分の未熟さが再度確認でき、初心にかえられた気がします。関係者各位のご苦労に感謝いたします。
- ・自分の運転技量の未熟な所が良くわかりました。普段のバイクの運転に今後活かしたいと 思います。本日はありがとうございました。
- ・参加するたびに自分の苦手とする操作を克服したいが毎回なぜかふりだしから始まる。1日かけて身につけたことを今回こそ大事にし、安全な運転をしたい。
- ・久々にバイクに乗りましたがとても上達したと思います。 貴重な経験をさせていただきありがとうございました。
- ・初心を忘れず安全運転を心がけようと思った。運転技術向上に良い。二輪公園がない大分では必要な講習だと思う。
- ・今回初めて参加で不安でしたが、講習会が始まると先生方が丁寧に教えてくれたので安心 しました。また参加したいと思いました。
- ・ほぼペーパードライバーの私に、丁寧に指導して下さり大変勉強になりました。講習を受ける前と後ではライディングレベルが相当上がったと思います。免許を取り、いざ街に出ると、分からないことが多かったのですが、細かいことにも親切に答えていただきありがとうございました。機会があればまた受講したいです。
- ・基本的な技術の再確認が出来て良かった。ジムカーナが難しかったが、ラインどりを教えてもらえた。自分の乗車指定のクセを再三指導されたので、はっきりわかるもので、自分として以前よりかは改善されていると思っていたが、まだまだのレベルだと認識できた。
- ・久しぶりにバイクを運転することもあってか、一番初めはバタバタ・オドオドで力も入ってどうなることやらと思ったが、先生たちの指導もあって、だんだんと慣れてきたところも出てきた。丁寧に指導していただいたことで、基本からしっかりと見つめ直すことが出来た。 反省としては、先生があれほど (最後の時間) 疲れもあるから気をつけるようにと言われたのに、少し立ちコケしてしまったので、その辺を気をつけようと思いました。

- ・改めて、基礎的な技量が十分ではないと強く思いました。バイクの運転をする時には、慎重を期して行います。スクーターで小回りする時に、アクセルを吹かしたまま、左のブレーキでスピードを調整する方法を教えてもらい、それが出来るような感覚になったことが、とてもよかったです。年に1回くらいは、またこの講習を受けたいです。
- ・免許取得後はなかなか実車の訓練が出来ないため、とても参考になりました。今後も定期 的に参加して、技術向上を行いたいと思います。
- ・非常に丁寧に教えていただきありがとうございました。協会・インストラクターの皆様お疲れさまでした。自分がバイクを運転する時に、基本も分からず、日頃運転するよりは1度、講習会に参加させてもらい、自分の日頃からの悪いクセを知ることから、安全運転につながると思います。大分県警の方にも良くいろいろ教わり本当にありがとうございました。
- ・10年ぶりにバイクに乗るので参加しました。とても良い内容でした。大分市以外でも開催してもらえるともっと認知されると思います(自動車学校を借りたりできないでしょうか)あと写真は朝がいいです。
- ・初めての参加で、参加前は自分の操作技術に自信が持てず、常にハンドルに力が入った状態でライディングしていました。今回、半クラッチの使用方法や、Uターンのやり方を教えていただき、少し自分のライディングに自信を持てました。まだまだ操作が苦手な点があるため、次回機会があれば、またよろしくお願いします。本日はありがとうございました。安全運転で帰宅します。
- ・二一グリップや上半身の力を抜く、横断歩道を横断中の歩行者との距離感の意識など、と てもためになることを知れた。また参加したいと思った。
- ・教習所で習ったことは30年位所前ですが、当時のことを思い出すとともに、意外に対応できたと感じます。力づくで曲がってしまうクセを今回、認識できて曲がる=横に倒すイメージだったのが、腕の力を抜いて自然に曲がる事を今後意識していこうと思います。一般道では、このような運転は出来ないので楽しみながらできた。
- ・前回よりも上達したと思います。8の字は難しかったです。パイロンスラロームはアクセル、リアブレーキがうまく使いこなせず、でも最初のころに比べればうまくなった。疲れたけど1日すごく楽しかったです。ありがとうございました。

- ・朝はコースを走るのがとても怖かったのですが、終わるころには、割と自分の行きたい方向に行けたので、もっと走りたいと思いました。とても楽しかったですし、先生方の教え方がわかりやすく、安心してバイクに乗れました。本当にありがとうございました。また来ます。
- ・初めてだったので、とても緊張しましたが、インストラクターの方が、最初からこちらの 気持ちをくんでくれて、とても丁寧に接していただけたことがうれしかったですし、思った 以上に楽しく 1 日が終わりました。同じ女性の方々とも仲良くさせていただきました。最 後のタイムでは、足を着かずに行くことが出来て少しは成長できたのかなとうれしくなり ました。関係者の皆様には感謝です。皆さんのご尽力にも感謝です。ありがとうございまし た。
- ・原付に乗る機会がなかなかなかったので今回、長い時間乗れて楽しかったし、上達できたと思います。